

El reportaje

POR J. V. BELDA



La atleta María Sánchez Climent, las tenistas Rocío Benavent y Marta Contel y la golfista Ángela Giménez son tres valencianas que este año han decidido compaginar estudios y deporte en Estados Unidos

CRUZAN EL CHARCO PARA IMPULSAR SUS CARRERAS

Estudiar una carrera en las mejores universidades estadounidenses y seguir labrándose un futuro en deportes tan dispares como tenis, golf y atletismo es la opción que han elegido cuatro jóvenes valencianas este año gracias a sendas becas que les permiten compaginar ambas disciplinas, la académica y la deportiva de élite.

A Salto internacional desde el Terra i Mar

A María Sánchez Climent, atleta alicantina de 18 años, le han convalidado gran parte de los dos primeros cursos de Educación Física y desde el 6 de agosto se encuentra en el Lindsay Wilson College de Kentucky. Habitual en pruebas de 1.500 y cross con el Puerto de Alicante-OHL y desde hace dos años con el Valencia Terra i Mar, a partir de ahora competirá para su nueva universidad.

B Una joven promesa del tenis en Ohio

Trece días lleva en la University of Toledo, en Ohio, Rocío Benavent, de Canals, que con sólo 16 años se proclamó campeona



Ángela Giménez. SD

autonómica. Dos años más tarde, cumple su sueño de estudiar ingeniería aeronáutica en una de los mejores centros estadounidenses para ello. «Espero beneficiarme de las ventajas y poder graduarme aquí», comenta desde Ohio, «mientras mejoro mi tenis».

C Marta Contel, ante la oportunidad de su vida

Marta Contel, de Paiporta, empezará el tercer curso de diseño



Mientras María y Rocío se encuentran ya en EE UU, Marta (arriba) viaja el próximo domingo. SUPERDEPORTE

EL DATO

BECAS

Ayudas que van de 23.000 a 32.000 dólares por año

► Gracias a su condición de deportistas de élite, estas jóvenes pueden acceder a becas que oscilan entre cuatro y cinco millones de las antiguas pesetas.

gráfico en la Christian University of Oklahoma. Ha llegado a entrenar junto a Rocío, y en Estados Unidos estarán a 1.500 kilómetros. Reconoce que está ante «una oportunidad ineludible de aprender inglés, acabar una carrera, y mejorar en el tenis». Su familia le apoya por completo y desde hace días cuenta las horas que faltan para cruzar el charco, lo que hará el domingo.

D Una forma de ampliar horizontes en el golf

La joven golfista castellonense, Ángela Giménez, estará los próximos meses en la Pfeiffer University de Carolina del Sur, todo un mundo por descubrir, al igual que los campos de golf americanos.



SUPERDEPORTE

Más deporte

PILOTA



F. P. V.

RECTA FINAL PARA EUROPILOTA

■ La selección de pilota empezó el pasado martes en Massamagrell la tercera fase de preparación antes del VIII Europeo de Pelota a mano con el primero de los once entrenamientos oficiales previstos. Ayer miércoles Calpe acogió un entrenamiento que contó con la visita del Director General del Deporte, Mateo Castellá Bonet, quien animó a los jugadores de llargues para que realicen una buena actuación en Europilota. Ana Belén Giner, Sara Gil, María José Giner y Rosa González figuran en la lista de la selección femenina, que debutará en la modalidad de 'One Wall'.

CICLISMO

MCEWEN GANA EN HOLANDA

■ El australiano Robbie McEwen (Team Kathusa) se hizo con la victoria por delante del argentino Sebastián Haedo (Saxo Bank), en el sprint de la primera etapa del Eneco Tour de 178 kilómetros entre las ciudades holandesas de Steenwijk y Rhenen. El canadiense Svein Tuft (Garmin) sigue líder.

ROJAS, SEGUNDO DEL LIMOUSIN

■ El sueco Gustav Erik Larsson (Team Saxo Bank) se impuso en la segunda etapa del Tour del Limousin, una crono de 45 kilómetros entre las localidades de Saint-Amand y Montrond. José Joaquín Rojas, el mejor español, es segundo en la general a 1:37 del nuevo líder, el holandés Langeveld.

AJEDREZ

LLUVIA DE TABLAS EN MISLATA

■ La tercera jornada del Abierto Internacional Villa de Mislata fue pródiga en empates. El gran maestro español de origen cubano Alexis Cabrera Pino se impuso al portugués Luis Gallego en la única victoria del día en lo que a maestros internacionales se refiere. Los valencianos Jose Torres, Alex Peña y el zaragozano Alberto Chueca lideran el abierto de aficionados.

ALZIRA VUELVE A LA ÉLITE

■ El Alzicapital Alzira se proclamó el domingo en Burguillos (Sevilla) campeón de España de 1ª división, por lo que asciende por quinta vez a la División de Honor, donde están los ocho mejores conjuntos de España. El equipo valenciano acabó invicto las siete rondas, con 22 partidas ganadas y seis tablas.

POLIDEPORTIVO

570.000 EUROS EN AYUDAS

■ La Generalitat Valenciana, a través de la Consellería de Cultura y Deporte, destina 570.000 euros para subvencionar la ejecución,

durante 2010, de varios programas de tecnificación y especialización desarrollados por 17 federaciones deportivas de la Comunitat Valenciana. 292.254 van para las federaciones de ajedrez, balonmano, orientación, montaña y escalada, gimnasia, golf, halterofilia, karate, pesca, pilota, piragüismo, rugby, squash, taekwondo, tiro, triatlón y vela, y 227.745 euros al Programa de Especialización Deportiva.

JJOO DE LA JUVENTUD

DOS BRONCES ESPAÑOLES

■ Nagore Irigoién, en taekwondo, y Aitor Martínez, en natación, lograron ayer sendas medallas de bronce en los Juegos Olímpicos de la Juventud, que se disputan hasta el 26 de agosto en Singapur. Con la plata de la nadadora Judit Ignacio el lunes, España lleva tres preseas.

'RED BULL AIR RACE'

AUTOPSIA A ÁLEX MACLEAN

■ El Instituto Anatómico Forense de Toledo realizó ayer la autopsia al piloto madrileño Álex Maclean, que falleció el martes tras precipitarse su avión de la 'Red Bull Air Race'. Los resultados de la autopsia servirán para esclarecer el accidente, sobre todo si el piloto sufrió alguna lesión durante el vuelo.

PIRAGÜISMO

ARRANCA EL MUNDIAL

■ El cuádruple medallista olímpico David Cal y los vigentes campeones del mundo Emilio Merchant y Diego Cosgaya abanderan el debut de las siete embarcaciones de la armada española en el Mundial de piragüismo de aguas tranquilas, desde hoy en Polonia.

BALONMANO - EUROPEO

ESPAÑA PASA A SEMIFINALES

■ La selección española juvenil sufrió ayer para ganar a Eslovenia (24-23) y se clasificó para las semifinales del Europeo, que jugará mañana ante Dinamarca.